



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 52
No.: 52

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 4 JUIN 1981

VISITE DU MINISTRE PIERRE DE BANÉ EN GUINÉE ET AU GABON

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et conseiller auprès de Mark MacGuigan pour les affaires francophones, se rendra en visite officielle en Guinée et au Gabon du 5 au 12 juin.

M. De Bané dirigera une délégation comprenant des représentants du ministère des Affaires extérieures, du ministère de l'Industrie et du Commerce, de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), et du ministère de l'Expansion économique régionale. Il séjournera en Guinée, du 5 au 8 juin, où il aura des entretiens avec le président Sékou Touré et les principaux ministres du gouvernement guinéen, afin d'examiner les moyens de raffermir et d'étendre la coopération entre le Canada et la Guinée tant dans le domaine bilatéral qu'au niveau multilatéral.

Le voyage au Gabon sera marqué par la réunion, du 10 au 12 juin, de la Commission bilatérale canado-gabonaise créée en octobre 1980, lors de la visite officielle au Canada du ministre Louis Gaston Mayila, secrétaire général du Gouvernement du Gabon. Le ministre De Bané présidera la délégation canadienne à la réunion de cette commission chargée d'analyser les multiples aspects et de définir les moyens d'action de la coopération entre les deux pays. Il rencontrera également le président Omar Bongo et divers membres de son gouvernement.